

Público

Galicia invertirá 20 millones en la construcción y rehabilitación de dos centros sanitarios

El Gobierno autonómico destinará 12 millones a la construcción de un centro de salud en el barrio A Residencia de Lugo y ocho millones a las obras de mejora del Hospital Meixoeira de Vigo.

PlantaDoce
24 may 2019 - 12:35



Galicia avanza en la mejora de sus infraestructuras sanitarias. El Gobierno autonómico ha dado luz verde a una inversión de 20 millones destinada a las obras de construcción y rehabilitación de dos centros en la comunidad.

Alberto Núñez Feijóo, presidente de la Xunta de Galicia, ha anunciado que el ejecutivo destinará 12 millones de euros a la licitación de las obras del centro integral de salud en el barrio A Residencia, situado en Lugo. El nuevo edificio se construirá rehabilitando el Hospital Materno Infantil, un edificio actualmente en desuso.

El presidente del Gobierno gallego ha explicado que el centro dispondrá con un total de 8.000 metros cuadrados (5.300 de ellos serán útiles) repartidos en seis plantas. Las instalaciones contarán con un área de urgencias, un espacio destinado a salud mental

PlantaDoce.

y una base ara el 061. Según los planes del Ejecutivo autonómico, la licitación se publicará en junio y tendrá un plazo de ejecución de 20 meses.

Por otra parte, la Xunta de Galicia invertirá ocho millones de euros en las obras de mejora del Hospital Meixoeiro de Vigo, una actuación enmarcada en el Plan de ahorro y eficiencia energética de la Administración pública 2015-2020. **Los principales objetivos acerca de esta actuación en el centro vigués consistirán en mejorar la fachada y los cerramientos para optimizar la envolvente térmica del edificio.** “En definitiva, se trata de una remodelación integral del aspecto exterior del edificio del Meixoeiro”, según ha apuntado Feijóo.